



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あつたかランド 神岡笑楽校～今日は、第1回統一地方選挙を実施した日です。
(1947年の今日、全国的に期日を定めて行う「統一地方選挙」が初めて行われました。)神岡小学校コミュニティ・スクール通信
[No.1] 令和6.4.5(金)発行
本校は今年度から、コミュニティスクールとしてスタートします。

令和6年度がスタートしました 今年度もよろしくお願ひいたします

4月4日、神岡小学校の令和6年度がスタートしました。校舎には、学年が進み張り切って活動している子どもたちの元気な声が響いています。

今年度は、児童174名(新1年生を含む)と教職員28名でのスタートとなります。昨年度までの学校教育目標「私は変わる みんなと変わる 未来を変える」を継承し、「あつたかランド 神岡笑楽校」づくりのため、教職員が一丸となって取り組んでいきます。その中で、大きな夢や高い志、チャレンジ精神にあふれた、地域を支える将来の担い手を育てるため、誠心誠意努力してまいります。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

新任式(4/4)

新任式では、全校児童が元気な校歌の歌声で新任者を迎えてくれました。また児童を代表して、6年生の〇〇〇〇さんから、次のような歓迎の言葉がありました。(一部抜粋)

今日から新しい先生方と、新しい学校生活が始まります。私たちは、春休み中に「どんな先生方がいらっしゃるのだろうか」と、とてもドキドキ、ワクワクしながら待っていました。今ここに立って、やさしそうな先生方ばかりなので、安心しています。

神岡小学校には、「あつたかランド神岡笑楽校」という学校の呼び方があります。これには、思いやりの心をもち、笑顔あふれる、楽しい学校にしようという願いが込められています。

私たちは、気持ちのよいあいさつをし合い、思いやりの心と感謝の気持ちをもち、生活をしています。一日も早く、先生方と仲良くなり、エネルギーをいただきながら、新しいあつたかランド神岡笑楽校をつくっていきたいと思います。

どうぞこれから、ご指導よろしくお願ひします。

新年度を迎え、新たな出会いに期待と意欲に満ちた子どもたちの姿が見られました。子どもたちの期待に応えられるよう、信頼関係を大切にしながら、あたたかい神岡小学校を一緒につくっていきます。



始業式(4/4)

始業式では、はじめに児童を代表して、次の2名から発表がありました。(一部抜粋)

3年生でがんばりたいことと楽しみなこと

3年松組〇〇〇〇さん

僕が3年生でがんばりたいことは習字です。2年生になってから習字の塾に行っています。そうしたら、字がうまくなりました。もっと字が上手になりたいので、3年の習字をがんばりたいです。

この前、にじ学年(現4年生)の皆さんのが、3年生になつたらどんな勉強があるか、紹介してくれました。どの勉強も楽しそうでした。特に、二つの勉強が楽しそうでした。

一つ目は社会科です。消防署の見学があるといっていたので、どんな勉強か楽しみです。

二つ目は理科です。観察をしたり実験をしたりするのが楽しみです。

3年生では、新しい勉強がたくさんあるので、がんばりたいです。

今年の目標

6年松組〇〇〇〇さん

6年生になってがんばることを四つ決めました。

一つ目は、みんなから認められる6年生になることです。廊下の歩き方、あいさつなど、全校のみんなから、お手本にされるようになりたいです。そのほかにも、あつたかグループでは、分からぬことがあつたら、教えてあげます。もうすぐ入学してくる1年生には、あつたかサポートをして、やさしくできるようにがんばりたいです。

裏面に続きます

二つ目は、学習についてです。6年生の学習は、5年生のときよりも難しくなると思います。そこで、これまでにも続けてきたように、分からぬところを積極的に、みらいノートで学習したいです。

三つ目は、委員会活動です。神岡小学校のリーダーとして、学校を引っ張っていけるようにしたいです。そのためには、進んで仕事ができるようにがんばります。そして、5年生に仕事を教えながら、協力してできるようにしたいです。

四つ目は、あったかランド神岡笑楽校をよりよい学校にすることです。これまでの6年生ががんばってきたように、積極的にあいさつをし、感謝の気持ちをもちながら生活できるようにがんばりたいです。

小学校生活最後の一年を、あったかランドのリーダーとしてがんばります。

次に私（校長）から、大切にしてほしい三つのことについてお話ししました。

- (1) 学級を居心地がよく安心・安全な場所に
・思いやりを大切にするとともに、学級をよりよくするために
　　話合いを大切にし、決まったことにみんなで取り組もう。
- (2) あいさつは自分から先に
・友達や家族、先生方だけでなく、見守ってくださる地域の方々にも、自分から先にあいさつしよう。
- (3) なりたい自分になるために粘り強く努力しよう
・めあてを決めて、それに向かって粘り強く努力していこう。
　　小さなことを積み重ねることが成長につながる。

子どもたちからは、新学期を迎えた喜びと、新しい学年で「めあても新たにがんばるぞ」という気持ちが伝わってきました。その気持ちを大切にして、よりよい成長につなげていきたいと思います。

お世話になります

今年度新たに8名の職員が転入しましたので紹介いたします。
前職員同様、よろしくお願ひいたします。

氏名	分掌等	前任校等	住所

令和6年度 神岡小学校 スタッフ ※ 心一つに頑張ります！